

Jeudi 3 juillet 2025, au Mans, la place du Jet d'Eau s'est animée pour célébrer le retour de La Nuit des Chimères. Sous un ciel dégagé, l'événement a réuni une foule nombreuse, ravie de profiter d'une soirée douce et festive au cœur de la Cité Plantagenêt. Le spectacle de drones a fait sensation. Pour l'occasion, des stands de restauration permettaient de grignoter ou de boire un verre, prolongeant l'ambiance conviviale.

C'est la **fanfare Suck da Head** du collectif **La Saugrenue** qui a ouvert les festivités avec une énergie communicative. La musique joyeuse et décalée de cette formation a résonné dans les rues, donnant le ton d'une soirée placée sous le signe de la fête et de la lumière.





Un spectacle de drones hors du temps

À **22 h 45**, les regards se sont tournés vers le ciel pour un **spectacle de drones** impressionnant, au pied de la cathédrale. Parmi les figures lumineuses, on a pu reconnaître des **moyens de transport emblématiques** comme de **vieux trains à vapeur**, les **premiers avions** ou encore des **voitures de course**, clin d'œil à l'histoire mancelle. Le **dessin de la cathédrale Saint-Julien** est également apparu, majestueux, avant de laisser place à un message fort et émouvant : « **J'♥ Le Mans** ».





L'imaginaire en lumière dans toute la ville

Dès **23 h**, les visiteurs ont pu découvrir les nouvelles **projections artistiques** disséminées dans la vieille ville. Trois créations inédites marquent cette édition 2025 : « **Candela, le Livre du Chevet** », projetée sur le chevet de la cathédrale par **Spectre**, déploie un univers graphique et lumineux, tout en finesse.

Dans les ruelles, **20 nouveaux portraits** signés **Philippe Echaroux** mettent à l'honneur **l'enfance et la jeunesse**, avec tendresse.

Sur la **muraille romaine**, « **Le Mans, Notre Histoire** » de **Nicolas Boutruche** invite chacun à redécouvrir le passé mancel à travers un récit visuel vibrant.



Une balade nocturne entre histoire et rêve

Tout l'été, à la tombée du jour, **La Nuit des Chimères** transforme les rues du Mans en



scène à ciel ouvert. Une **balade poétique**, gratuite, pour s'émerveiller en famille ou entre amis, au fil des pierres et des lumières.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.

Du jeudi 3 juillet au dimanche 21 septembre 2025, à partir de la tombée de la nuit et pour une durée de 2 heures. Divers lieux de la Cité Plantagenêt au Mans (dont la Grande Muraille, le Vieux-Mans et la Cathédrale Saint-Julien). Gratuit.

Accessible en tramway (ligne T2 arrêt Jacobins-Quinconces).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)